

Folio 142

ENTREVISTADA: Mi nombre es Zoila Gómez Nájera. Estoy buscando a mis dos hijos desaparecidos. Uno desapareció en el 2011 y su nombre es Jesús Alberto Carmona Gómez. Y el otro desapareció en el 2015, su nombre es Emmanuel Flores Gómez. El caso de Jesús Alberto es del 2011. El día 22 él salió de su casa como a las 10 de la mañana y se encontró a su suegra y le dijo que iba a ir a dejar al niño. Después él habló por teléfono con un joven que trabajaban juntos. Quedaron de verse. Al llegar como a las 11 de la mañana en casa de mi mamá. Que de hecho ella le prepara desayuno. Y esa es la última hora en que ella lo ve y sale a trabajar. A las tres de la tarde nosotros quisimos comunicarnos con él y ya su teléfono sonaba apagado. Entonces debido a esto nosotros empezamos a investigar. Como ya había hablado con el otro muchacho, pues entonces empezaron a comunicarse con la otra familia. Y también la otra familia pues no localizaban a su hijo. Su esposa no lo localizaba a él. Mi hijo, el que ahora está también desaparecido, empezó a investigar porque para esto mi hijo que había estado en casa de mi mamá le comentó a mi hermano que él iba a visitar a un señor que le apodaban “El Don” y que le había dicho que le compusiera el refrigerador. Mi hijo fue a visitar a la esposa de ese señor y ciertamente la señora le dijo que a su esposo se lo habían llevado a internar. Que a las tres de la tarde ella iba llegando y que vio cómo unos hombres armados llevaban a su esposo con la cabeza tapada y se llevaron a su esposo. Pero que el refrigerador sí estaba puesto porque tenían la puerta caída y en ese momento ella llegó después ya la puerta estaba ahí. Así que deducimos que a lo mejor pues ahí en esa que se llevaron a ese señor se habían llevado a mi hijo.

ENTREVISTADORA: Hasta ahora eso es con Jesús. ¿Y su hijo Emmanuel?

ENTREVISTADA: El caso de Emmanuel pues él salió de su casa como a las 8 de la noche porque iba a visitar a un supuesto amigo que se llama Nicolás Segura. Él iba a hablar con él porque, bueno mi hijo tuvo un problema días antes, este le hizo un tatuaje a un muchacho. Él vivía en Sotavento y le hizo un tatuaje a un muchacho, no me acuerdo qué fue el tatuaje, fue en el brazo. El caso es que este muchacho le pidió fiado el tatuaje y después no le querían pagar. Mi hijo tenía muy mal carácter entonces pues le cobró a la fuerza. Le dijo que no iba a ser su tonto porque su trabajo lo valía porque él hacía, pues era profesional. Entonces el muchacho en una ocasión yo no estaba en la casa, entonces él me habló por teléfono el día 17 de febrero de ese año. Me habló por teléfono y me dijo es que mamá sabes qué me voy a ir a tu casa o estoy acá en tu casa dice. Porque este yo salí a comprar a la tienda y un carro dice, no me acuerdo si camioneta, me preguntaron que donde vendían droga. Y yo dije oiga pues por qué me pregunta a mí, ¿no? Le dijo él pues yo no sé. Y entonces que el carro se fue para allá pero a él le pareció raro que le preguntaran por qué. Por qué me preguntan a mí. Entonces él dice que siguió el carro y que estaba hablando con el muchacho del tatuaje. Entonces dice para mí que quieren hacer algo, o quieren levantarme o hacer algo. Entonces se salió de la casa incluso estaba su hijo el niño que, aunque no es hijo de la muchacha lo tenían a veces ahí. Y lo estaba bañando

y rápido lo vistieron y se fueron a mi casa y ahí estuvieron que yo no estaba, estuvieron ahí afuera. Entonces eso pasó el día 17. Entonces él tenía un amigo. Pero un amigo, ya sabe. Entonces este amigo supuestamente iba a hablar con una persona para que pues decía si se apoyara de que él no vendía droga, así “no mira yo estoy limpio yo no vendo droga”. Ese amigo se quedó de ver ese día. Y hasta le dijo a su esposa le dijo. Le voy a decir que ya siempre así lo dejamos que ya no voy a ir con él hasta allá a entrevistarme con la persona. El caso es que yo creo que sí lo convenció, tuvo que ir y ya mi hijo no regresó. Pero ya en este caso la Fiscalía sí hizo todo lo que tenía que hacer porque me dieron.